



Iniciativa del ISSSTE será pausada, aseguró Sheinbaum; se establecerán mesas de diálogo

La mandataria aseguró que hasta que “no les quede claro” lo que se pretense hacer, esta propuesta no avanzará en su proceso de aprobación

Por **Carolina Carrasco**

28 Feb, 2025 04:35 p.m. MX



Guardar



Sheinbaum aseguró que las reformas a la Ley del ISSSTE no afectarán al magisterio. | Presidencia

La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, aseguró este viernes que la iniciativa de ley del ISSSTE, que busca incrementar las aportaciones de los derechohabientes que ganen arriba de 30 mil pesos, **será pausada hasta que no “quede claro”**, y que los maestros, quienes se han manifestado en su contra, no estén totalmente de acuerdo.

Durante su conferencia de prensa matutina, la mandataria señaló que esta iniciativa se pondrá en pausa en lo que se realizan las mesas de diálogo con los quejosos. Puntualizó además, durante la ronda de preguntas y respuestas, que **primero debe darse mucha información para que “no haya malos entendidos de cuál es el objetivo de las reformas que se están planteando”**

La propuesta de ley fue turnada por el ejecutivo a la Cámara de Diputados a principios de febrero, y se esperaba fuera aprobada en breve. La iniciativa provocó que grupos de maestros en todo el país inconformes realizaran desde el día de ayer marchas para mostrar su rechazo a la propuesta, y se esperaban más movilizaciones para este viernes en las principales ciudades de México.